### CATALUNYA

#### Acuerdo con la británica OasisPrint para entrar en una nueva área de negocio

SERVICE POINT La empresa de reprografía Service Point ha alcanzado un acuerdo con la británica OasisPrint para entrar en el mercado de impresión digital para pymes en el Reino Unido. Con OasisPrint, Service Point desembarca en un mercado con el que prevé unos ingresos anuales estimados de doce millones de euros en 2015. La estrategia de la firma de reprografía pasa por "lograr un canal de ventas cada vez más diversificado y online para posicionarse en mercados en crecimiento". OasisPrint también utilizará la estructura de Service Point para entrar en otros países europeos donde, hasta ahora, no tenía presencia.

#### Impulso a los emprendedores

**ESADE** El programa Empenta, desarrollado por Esade y Acc1ó, fue presentado ayer como una iniciativa destinada a ayudar a emprendedores con nuevas ideas de negocio y acelerar la salida al mercado de sus proyectos empresariales. Cinco jóvenes recibirán el asesoramiento del programa.

#### Alianza con la firma Fortuny Abad Lluch

**DEYFIN** La firma barcelonesa de servicios legales y fiscales Deyfin Abogados y Economistas ampliará su actividad en el área laboral tras sellar una alianza con el despacho Fortuny Abad Lluch. El acuerdo permitirá reforzar su oferta de servicios laborales, tanto en profesionales como en medios técnicos.

#### El salón de gastronomía 'gourmet' reúne a 150 expositores en el recinto de Montjuïc

BARCELONA DEGUSTA Más de 150 expositores de gastronomía gourmet se darán cita en el salón Barcelona Degusta, que se celebra del 2 al 4 de diciembre en el recinto de Montjuïc de Fira de Barcelona para mostrar desde las mejores denominaciones de origen hasta lo más novedoso en presentación de mesas. En el salón, los visitantes -tanto profesionales como público general- podrán conocer, degustar y comprar "lo último" del sector, de la mano de pequeños productores, así como de grandes marcas. El certamen acogerá El Boulevard de los restaurantes, donde los chefs de ocho establecimientos barceloneses ofrecerán una "tapa especial".

## FGC suprimirá frecuencias para ahorrar 4,5 millones

#### RECORTES EN EL TRAMO LLOBREGAT-ANOIA

Expansión.Barcelona

Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC) estudia suprimir las frecuencias de la línea Llobregat-Anoia que tengan un índice de ocupación inferior al 18% de media. En el salón BcnRail, que se celebra estos días en el recinto de Gran Via de Fira de Barcelona, el presidente de FGC, Enric Ticó, explicó que en 1997 la entidad hizo una apuesta para captar más demanda incrementando la oferta de líneas y frecuencias, lo que ha permitido pasar de nueve a 22 millones de viajeros. Con todo, indicó ayer que la coyuntura económica actual obliga a retocar algunos horarios.

Entre ellos, se encuentra la suspensión temporal del funcionamiento del teleférico de Olesa-Esparreguera. FGC tratará de canalizar parte del tráfico hacia la línea de autobuses ya existente y que va hacia Martorell (Baix Llobre-

FGC también planea suspender el funicular de Gelida los días laborables y centrarlo en el uso turístico durante los

#### Suspenderá temporalmente el funcionamiento de algunos funiculares y teleféricos

fines de semana y festivos. Entre semana, su recorrido pasará a efectuarlo una línea de autobús con paradas en el centro urbano que unirá Gelida con la estación de Renfe.

Ticó justificó ayer esta medida por el alto coste que supone el mantenimiento de una infraestructura tan antigua, informa Europa Press.

#### Impacto

Con todas estas medidas, aprobadas en el consejo de administración de Ferrocarrils de la Generalitat que tuvo lugar el lunes, y que ya se han comunicado a los sindicatos, se espera alcanzar un ahorro de 4,5 millones de euros cada año.

La Generalitat está revisando la actividad de todas sus instituciones y empresas públicas, con el objetivo de tratar de reducir costes.

JAVIER ROBLES, CON AIJEC El presidente de Danone comió ayer con los jóvenes empresarios de Aijec, a quienes pidió que aspiren a la "excelencia" y que tengan presente que "lo más importante en el mundo es innovar". Robles explicó que los buenos directivos son aquellos que no gobiernan por decreto, sino que saben escuchar y tienen en cuenta los sentimientos de los miembros de su equipo.

# Amci Habitat cae con 100 millones de deuda reduce el ERE de 55 a

concurso de acreedores/La filial inmobiliaria de Agrupació Mutua no logra refinanciar su deuda con la banca.

Marisa Anglés. Barcelona

Agrupació Mutua ha presentado concurso voluntario de acreedores para su filial inmobiliaria Amci Habitat, que acumula un pasivo de 100 millones de euros. La empresa logró un acuerdo de renovación de los créditos con la mayoría de la banca acreedora pero finalmente una entidad financiera se desmarcó de la negociación e inició la ejecución de avales hipotecarios. Ante la imposibilidad de firmar un acuerdo de renegociación, la filial de Agrupació Mútua se ha visto abocada al concurso, al igual que algunas sociedades participadas: Asone, Góndolas Resort y Desarrollos Helios. El despacho Balaguer Morera & Asociados Abogados asesorará a la empresa en su procedimiento concursal.

Según informó la compañía a la CNMV, "la crisis económica mundial, concretada en el sector financiero y particularmente en España en el ámbito inmobiliario ha provocado la necesidad de que el grupo Amci Habitat acuda al procedimiento concursal como único remedio para proteger, en igualdad de condiciones los derechos de sus acreedores".

La empresa, que cotiza en el segundo mercado de la Bolsa de Barcelona, aseguró que "ha sido determinante el hecho de que una entidad financiera haya iniciado la ejecución de sus garantías hipotecarias". El consejo de administración estima que "si cuenta con los apoyos necesarios y tiempo para reestructurar su situación financiera y sus negocios, la compañía podrá superar los motivos que han determinado la presentación de los concursos".

Amci Habitat presentó situación de insolvencia a principios del año pasado y logró esquivar el concurso de acreedores in extremis al llegar a un acuerdo con la banca.



Sergio Gago, administrador de Amci Habitat. /Elena Ramón.

Agrupació Mútua fue intervenida en 2009 por la Dirección General de Seguros (DGS) tras detectarse problemas en la gestión y poco rigor en la política de inversiones. La DGS sustituyó a todo el consejo de administración al detectar un exceso de inversiones en el sector inmobiliario a través de Amci Habitat.

La intervención de la DGS se produjo en octubre de 2009, tres meses después de que Fèlix Millet dimitiera como presidente de la mutua y del Palau de la Música Catala-

Amci Habitat rozó el concurso de acreedores el año pasado y la banca la salvó in extremis

**Amci BD también** presentó concurso recientemente con una deuda de 85 millones de euros

na tras destaparse el desfalco en la entidad musical.

#### **Nuevos Proyectos**

A principios de este año, el administrador de Amci Habitat, Sergio Gago, explicó que la compañía estaba en negociaciones con distintos fondos de inversión inmobiliaria internacionales y con una inmobiliaria española su posible entrada en el capital de la em-

El objetivo de Amci Habitat era el de triplicar el volumen de activos de la empresa y pasar de los 150 millones de euros actuales a más de 450 mi-

Agrupació Mútua también ha presentado recientemente concurso voluntario para su filial Amci BD, participada por la aseguradora y por BD Promotors. La firma entró en concurso con un pasivo de 85 millones, de los que aproximadamente la mitad correspondían al proyecto inmobiliario de Plaça Cerdà.

# Reckitt Benckiser 38 despidos

Expansión. Barcelona

La multinacional británica Reckitt Benckiser, empresa especializada en la fabricación y distribución de productos de limpieza, acordó ayer reducir la afectación del expediente de regulación de empleo (ERE) que anunció el pasado 11 de noviembre y que iba a suponer el despido de 55 trabajadores de la fábrica de la compañía en Granollers (Barcelona). El acuerdo entre la dirección y el comité de empresa estableció que los despidos pasaran de 55 a 38 trabajadores: 21 en forma de prejubilaciones y 17 bajas forzosas. La compañía también se comprometió a traer más producción a sus plantas en España.

Los 17 afectados recibirán una indemnización de 45 días por año trabajado, con un máximo de 170.000 euros y un mínimo de 35.000. En cuanto a las prejubilaciones, los trabajadores de más de 58 años cobrarán el 85% de su salario

La fábrica de Granollers tenía hasta ahora 220 empleados y está especializada en la producción de jabón y suavizantes. En total, en Catalunya, donde Reckitt Benckiser tiene su sede en España, trabajan 442 personas en los centros de Barcelona, Granollers y Lliçà de Vall (Vallès Orien-

#### Remodelación

El Grupo Reckitt Benckiser comercializa marcas de gran consumo como Colón, Calgonit, el suavizante Woolite, Elena, Air Wick, Vanish, Calgon y Clearasil. En 2009 inició un proceso para aumentar la competitividad y eficiencia de sus fábricas en Europa, con el objetivo de garantizar la viabilidad de la actividad industrial. En estos últimos dos años la multinacional ha invertido casi 10 millones de euros para consolidar una producción a precios más competitivos y ĥa adoptado medidas de ahorro de costes no laborales con el objetivo de alcanzar esa eficiencia.